

## **Состав, структура высшего совета магистратуры Тунисской Республики и порядок работы его органов**

**Соловьев Андрей Александрович**,  
заместитель председателя Арбитражного суда Московской области,  
профессор кафедры гражданского и административного судопроизводства  
Московского государственного юридического университета  
имени О.Е. Кутафина (МГЮА),  
профессор кафедры теории и истории государства и права  
Московского педагогического государственного университета (МПГУ),  
доктор юридических наук  
solov.arbitr@rambler.ru

Статья посвящена органу судейского сообщества Тунисской Республики — Высшему совету магистратуры. Автор останавливается на основах правового статуса Высшего совета магистратуры Туниса; исследует его структуру, состоящую из четырех органов, а именно: Совета судебной магистратуры, Совета административной магистратуры, Совета финансовой магистратуры и Пленума (пленарного заседания) трех Советов магистратуры; рассматривает процедуру выборов и основные требования к кандидатам в его состав. Также внимание уделяется порядку функционирования Совета, его рабочим органам и структурным подразделениям.

**Ключевые слова:** зарубежный опыт, судебная система, Тунисская Республика, органы судейского сообщества, Высший совет магистратуры.

## **The Composition, Structure of the Superior Judicial Council of the Republic of Tunisia and the Operation Procedure of Its Agencies**

**Solovyev Andrey A.**  
Deputy Presiding Judge of the Commercial Court of the Moscow Region  
Professor of the Department of Civil and Administrative Proceedings  
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)  
Professor of the Department of Theory and History  
of State and Law of the Moscow State University of Education (MSPU), LL.D.

The article is focused on a judiciary organ of the Republic of Tunisia — the Higher Magistracy Council (Supreme Judicial Council). The author dwells on the basics of the legal status of the Higher Magistracy Council of Tunisia; explores its structure, which is composed of four bodies, i.e. the Judiciary Council, the Administrative Judicial Council, the Financial Judicial Council and the General Assembly (Plenary Assembly) of the three judicial councils; contemplates the election procedure and main requirements for the prospective candidates to its organs. The main focus is as well laid on the routine of the Council, its working bodies and structural divisions.

**Keywords:** global experience, judiciary, Republic of Tunisia, judiciary organs, Higher Magistracy Council.